



Pemkot Jogja Unggulkan Destinasi Wisata Heritage

## Gelar Kegiatan saat Momen Libur Lebaran 2024

Berbagai destinasi wisata dan event bisa dikunjungi di Kota Jogja saat momen libur Lebaran 2024 ini. Selain mengunggulkan banyak destinasi wisata heritage, Kota Jogja juga akan menyelenggarakan event Garebeg Syawal dan festival takbir keliling. "Di kota jogja wisatanya merupakan wisata heritage kemudian juga wisata kuliner yang menjadi unggulan," ujar Penjabat Wali Kota Jogja Singgih Raharjo.

**WISATA** heritage banyak ditemukan di Kota Jogja. Di antaranya adalah Keraton Jogja, Puro Pakualaman, Taman Sari, dan sepanjang Sumbu Filosofi. Selain itu Masjid Pathok Negero juga menjadi tempat khusus yang banyak membuat wisatawan tertarik. "Kemudian juga tempat tempat religi untuk ziarah seperti makam Kota Gede yang sangat digemari," tuturnya.



Kota Jogja juga banyak wisata kuliner yang tersebar di berbagai wilayah. Kuliner tersebut mulai dari hidden gem atau warung legendaris bisa ditemukan di Kota Jogja. "Tak lupa kita punya banyak sekali coffee shop di Jogja untuk

nongkrong bersama keluarga ataupun teman," tandasnya. Beberapa event rutin tahunan juga akan diselenggarakan saat momen libur lebaran di Kota Jogja. Event tersebut seperti takbir keliling dan Garebeg Syawal.

Yang menarik terdapat 11 April adalah Garebeg Syawal yaitu prosesi budaya bisa dijadikan sebagai bagian dari daya tarik pariwisata. Pihaknya membolehkan penyelenggaraan takbir keliling dengan syarat tidak



**DAYA TARIK WISATA:** Garebeg Syawal yang diselenggarakan Keraton Jogja menjadi salah satu daya tarik wisata di Kota Jogja. Kegiatan ini selalu dinantikan kehadirannya oleh masyarakat Jogja maupun wisatawan yang sedang berlibur di Kota Jogja.

terlalu mengganggu arus lalu lintas. "Dihimbau juga tidak menggunakan pengeras suara atau speaker yang terlalu berlebihan agar tidak terlalu membuat bising masyarakat sekitar," ujarnya. Sepengatahuannya sudah ada dua event festival takbir yang akan diselenggarakan di Kota Jogja. Yakni di Museum Perjuangan dan Masjid Gede Kauman. "Di museum perjuangan kemungkinan ada 21 regu dan Masjid Gede 12

regu yang akan mengikuti festival takbir," tuturnya. Kepala Dinas Pariwisata Kota Jogja Wahyu Hendratmoko mengampai bahwa destinasi wisata dan event-event sengage diselenggarakan untuk menjadi daya tarik wisatawan. Momen tersebut akan dimanfaatkan untuk menjadi daya tarik pariwisata Kota Jogja yang nyaman bagi wisatawan. **(oso/din/zi)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005